



7月えんだより

【うわ～】

先日、2階の中庭にプールが設置されました。ホールからよく見える場所にあることもあり、興味津々の幼児クラスの子どもたち。特にうさぎ組の子どもたちは、今年初めてのプールデビューということもあり、「大きいねえ」「うわ～すごいね～」と目を輝かせてプールを眺めては、プール遊びを楽しみにする姿が見られています。今年も幼児クラスではプールという夏ならではの遊びをたくさん経験していけたらと思います。また、乳児クラスも湯水遊びを通して、夏を満喫できればと思っています。大変だとは思いますが、日々の水遊び、湯水遊びのご準備よろしくお願い致します。

【夏祭り】

7月4日、5日と2日間にわたり夏祭りを行います。

初日は、【お店屋さんごっこ】です。子どもたち皆が楽しめるよう、ぞう組子ども達主体のレストラン屋さんや紙芝居屋さん、へびたたき屋さん。父母の会主体のヨーヨー釣り屋さん。職員主体のボーリング屋さん、輪投げ屋さんと盛りだくさんな内容となっています。当日の楽しんでいる様子は、玄関前のモニターに掲示しますので楽しみにしててください。

2日目は、【AMは七夕会と盆踊り、PMはぞう組ソーラン節と幼児クラスでの山車、神輿の練り歩き】を行います。PMについては5歳保護者の皆様が優先となりますが、他クラスの保護者の参観も可能なので、ご都合のつく方はぜひご参加ください。お待ちしております。

夏祭りを皮切りに、夏を皆で満喫していければと思います！



7月の予定

10日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

8月の予定

保育園で遊ぼうはお休みです。